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ASSEMBLEE GENERALE 

VENDREDI 14 JUIN 2024 à ISSOUDUN 

 

Début de la réunion 19H30 

Clubs représentés : 

CTT. Déols, CP. Levroux, PPC. Issoudun, US. Argenton, TT. Brenne-Le Blanc, MJC. La Châtre, ASPO. 

Châteauroux, ATT. Chabris, CP. Buzançais, CP. Vatan, LB. Berrichonne, ATT. Luant, C2T. Martizay, la 

Chatillonnaise TT, ASTT. Pruniers, CP. Saint Cyprien, Corpo 36, US. Saint Maur, US. Aigurande, ASS.TT. 

Ambrault, US. Le Poinçonnet, CTT. Reuilly, Théo-Ping Villedieu, CTT. Ceaulmont-les-Granges, Arthon 

Tennis de Table. 

Soit 73 voix 

Membres présents : 

BAUDUSSEAU Jean Pierre, BIZIEUX Pascal, CASY Michel, ETIENNE Emmanuel, GUENIN Alain, LACOTE 

Dominique, LOPES DA SILVA Benjamin, MERITET Bernard, TESTU Nicolas, VACHET Sylvie, THOMAS 

Aurélien. 

Membres excusés : 

BACHIMONT Marc, BASTION Véronique, BECHARD Dominique, BLIGAND Daniel, DEPOND Sébastien, 

SART Frédéric, VACHET Elodie. 

Personnalités présentes : 

ANGENON Nico (Vice-Président de la Ligue centre Val de Loire), CHILON Jean Paul (Président de la 

Ligue Centre Val de Loire), NADOT Christophe (Directeur des Sports d’Issoudun), REIGNOUX Maï-Thé 

(Veuve de Mr François REIGNOUX). 

 

1) Allocution de la Présidente : 

Je commence cette Assemblée Générale en remerciant le club d’ISSOUDUN qui nous reçoit ce soir, 

ainsi que Mr Jean Paul CHILON, Président de la Ligue Centre Val de Loire et Mr Nico ANGENON, Vice-

Président de la Ligue Centre Val de Loire d’être présent 

Avant de commencer cette Assemblée Générale, nous allons avoir une pensée pour les pongistes 

qui nous ont quittés au cours de la saison, je vous les cite : 

- Mr GUNE Jean Claude Ceaulmont-les-Granges 

- Mr POURNIN Michel   la Berrichonne de Châteauroux 

- Mr REIGNOUX François ASPO et Vice-Président du comité 

- Mr DELPLACE Ludovic CP Buzançais 

- Mr JAMET Jack GAZELEC 

- Mr LATY Guy ASPO 
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2) Adoption du PV de l’Assemblée Générale du 16 juin 2023 à Châteauroux : 

Le PV de l’Assemblée Générale du 16 juin à Châteauroux est adopté à la majorité. 

 

Commission Arbitrage : Frédéric SART (lu par Sylvie VACHET) 

Bonsoir à toutes et à tous, tout d’abord veuillez m’excuser de ne pouvoir être présent parmi vous 

pour cette assemblée générale. 

Je tiens à remercier l’ensemble des juges-arbitres qui ont officié sur la saison 2023-2024, tous les 

matchs ont été juge arbitré cette saison et avec l’utilisation de GIRPE pour la remontée de ceux-ci. 

Le comité a renouvelé l’organisation d’une soirée de formation pour GIRPE à la maison des sports. 

Sous la responsabilité de Pascal BIZIEUX a eu lieu également des formations arbitre régionale et juge 

arbitre, merci aux personnes qui se sont présenter venant compléter et étoffer nos arbitres et juge 

arbitres du comité. Malheureusement il nous en manque toujours nous n’arrivons pas à couvrir les 

2 jours des championnats du centre organiser par le club de Le Blanc le week-end prochain, nous 

avons dû faire appel aux départements de la région. 

La ligue a organisé ce mois-ci un groupe de travail pour l’arbitrage afin de créer pour la saison 

prochaine un groupe d’AR dans chaque comité convocable sur des épreuves organisées par la LCVL 

et ainsi avoir le nombre d’arbitres suffisants et de qualité pour le bon déroulement des épreuves. 

Comme chaque année faite la publicité autour de vous dans vos clubs afin d’avoir de nouvelles 

personnes pour passer ces formations. 

Je vous remercie de votre attention pour mon dernier rapport en tant que pour la prochaine 

olympiade au sein du comité. Je vous souhaite à toutes et tous de bonnes vacances. 

 

3) Challenge J. Jamet : Daniel BLIGAND (lu par Aurélien THOMAS) 

Le Challenge Jeannine JAMET est un exemple éclatant de l'esprit sportif. Dans cette compétition, les 

équipes rivalisent avec ardeur tout en mettant de côté la pression habituelle des classements. Ce 

qui ressort, c'est la pure passion pour le sport et le plaisir de jouer ensemble. La camaraderie entre 

les participantes est palpable, chaque match étant une célébration de l'unité et du respect mutuel. 

C'est cette atmosphère unique qui fait du Challenge Jeannine JAMET un événement si spécial, où 

l'esprit de compétition s'harmonise avec les valeurs de solidarité et d'amitié. 

Un grand merci aux clubs d'Ambrault, Levroux et Vatan qui ont offert une hospitalité remarquable, 

permettant aux Jamettes d’être dans les meilleures conditions pour pratiquer un tennis de table de 

qualité. Cette générosité et cet accueil chaleureux sont le cœur même de l'esprit sportif, et méritent 

toute notre reconnaissance. Félicitations à eux.  

Un grand merci, également, à Sébastien, juge arbitre du challenge, pour la qualité de sa prestation. 
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Classement de la première journée à Ambrault avec en présence 6 équipes de deux joueuses. 

• Premier : Chantal IBERT et Mielle VERVEY 

• Deuxième : Carole BOUSSOUTROT avec Clémentine MACKER 

•        Troisième ex aequo : Isabelle CHAPELLE avec Mylène MACKER / Angélique PAULETTE avec     
Sabrina BREUILLAUD 

 

Classement de la deuxième journée à Levroux avec huit équipes. 

• Premier ; Joanna et Noémie GIRARD 

• Deuxième : Isabelle CHAPELLE avec Clémentine MACKER 

• Troisième : Véronique BASTION avec Florence BOURDEIX 
 

Classement de la troisième journée à Vatan avec 6 équipes 

• Premier : Maeva CAUQUIS avec Christine PAILLEREAU  

• Deuxième : Joanna et Noémie GIRARD 

• Troisième : Véronique BASTION avec Florence BOURDEIX 

Classement général du Challenge JJ 2024 

• Premier : Isabelle CHAPELLE avec Clémentine MACKER 

• Deuxième : Véronique BASTION avec Florence BOURDEIX 

• Troisième : Joanna et Noémie GIRARD 

Les lauréates 2023 recevront un cadre souvenir.  

Isabelle CHAPELLE et Clémentine MACKER recevront le trophée raquette, qu’elles 

remettront en jeu la saison prochaine. 

Les 3 équipes recevront un verre gravé à titre personnel offert par le CITT. 

 

 

4) Challenge Robert Marest : Dominique BECHARD (Lu par Sylvie VACHET) 

Cette année, c’est le club d’Argenton qui reçoit, le trophée. 

 
5) Commission Sportive : Michel CASY 

Championnat par équipes :  

69 équipes en 1ère phase, 72 en 2ème phase. 

+ 6 équipes en 1ère phase, + 5 équipes en 2ème phase par rapport à la saison dernière. 

On se rapproche des chiffres d'avant COVID, ceci est possible grâce à vous, donc un grand merci 

Remonter des résultats : 

En 1ère phase, 100% des résultats ont été remontés avec GIRPE 

En 2ème phase, seulement 2 rencontres ne l'ont pas été. 

Sur la saison, cela fait + 99%, c'est remarquable. 
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7 forfaits et 3 rencontres perdues par pénalités, c'est toujours beaucoup trop. La seule chose 

positive pour nous c'est que cela fait une rentrée d'argent au comité. 

Contrairement à la saison dernière, les 2 premières équipes de la PR (CTT DEOLS et LA 

BERRICHONNE) acceptent la montée en R3. 

Pour finir sur le championnat, j'ai un message à faire passer : 

On entend qu'il se passe des incidents lors des rencontres du vendredi soir. Certains disent que le 

comité ne réagit pas. 

Voilà mon message, pour que le comité réagisse, il faut impérativement que le ou les capitaines 

d'équipes inscrivent ces faits au dos de la feuille de rencontre. 

Alors réfléchissez-y. 

Individuels : 

153 joueurs, 80 séniors et 73 jeunes. Nous sommes à -7 par rapport à la saison dernière. 

Toujours autant de forfait au dernier tour. 

Cette année encore, les finales départementales ont eu un grand succès. 

Le critérium fédéral ne changera pas la saison prochaine et la catégorie poussin/poussine sera créée. 

Bonnes vacances à tous. 

 
6) Commission Corpo : Bernard MERITET 

Statistiques du championnat : 

• Nombre d'équipes : 14 réparties sur 11 clubs, mais 3 équipes ont fait peu ou pas de matchs 

• 1 club est à la fois Corpos et FFTT (Aspo avec 2 équipes), tandis que les autres clubs jouent sous 
l’appellation Corpos 36 

• Joueurs licenciés seulement en Corpos (c’est à dire dans le club Corpos 36) : 1 seul, les autres 
étant licenciés dans leur club FFTT. 

•  
Le championnat : 

• En Corpos, l’essentiel est de jouer. Bon état d’esprit lors des rencontres (et même après les 
matchs) 

• La souplesse dans l’organisation des rencontres (date, heure) est souvent très commode, mais 
attention, ce n'est pas si facile que ça à gérer, on en a eu encore ô combien la preuve cette année 

• Le championnat s’est organisé avec 4 équipes en D1, 4 équipes en D2 et 6 équipes en D3. 
 

Résultats du championnat : 

Ce championnat a été organisé sous la forme de matchs aller-retour. Mais il ne s’est pas terminé 

en particulier en D3. Certaines équipes ont peiné à s'aligner du fait du manque de joueurs. 

Les résultats : 

 - En D1, 1er : Éducation nationale Châteauroux, 2e : Safran - Seat (1), 3e : Les Paysans 
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 - En D2, 1er : Opac, 2e : Les Pompiers Indre, 3e : Safran - Seat (2) 

 - En D3, 1er : Les Cheminots (1), 2 e : Éducation nationale Argenton, 3e : Les Cheminots (2). 

Bravo à toutes les équipes et à tous les joueurs qui ont participé 

En D3, attention, tout a été à vau l'eau cette année. 3 des 6 équipes n'ont pas fait toutes leurs 

rencontres (et même aucune pour l'une) ! Ça a été la grande panique, certains joueurs qui eux ont 

participé en sont sortis dépités. Il va falloir se pencher sur le problème dès maintenant pour la saison 

à venir et corriger le tir ! 

 

Les indiv' départementaux Corpos (à Issoudun, le 16 décembre 2023) : 

25 participants : 3 dames et 22 messieurs. 

3 clubs n'ont pas participe  a  cette journe e. Par contre un autre club a fait participer l'ensemble de ses 

joueurs. Et c'est toujours le me me (voir l'an dernier). Bravo. 

Pour voir les noms des me daille s, se re fe rer au livret du Comite . 

 

Les indiv' régionaux Corpos (à Mer, le 24 février 2024) : 

Nous avons pre sente  18 qualifie s et obtenu 10 podiums. Bravo a  tous les me daille s (Mae va, 

Amandine, Olivier, Ce lian, Alain, Alain, Julien et Nicolas (qui a fait un spectacle remarquable dans la salle 

avec ses roulades et se parations renverse es. Heureusement, il connaissait un pompier en cas de besoin). 

 

Les indiv' France Corpos (à Le Passage, Lot-et-Garonne, les 11 et 12  mai 2024) : 

C'e tait loin, tre s loin. Merci a  Mae va, Amandine, Christophe, Alain et Julien qui ont participe . 

 

Les titres par équipes Corpos (à St Cyr-en-Val, le 25 mai 2024) : 

L'Indre a participe  dans les 3 niveaux, Fe licitations aux joueuses et joueurs, Dommage que dans la 

ligue, plusieurs de partements n'en ait pas fait autant ! 

 

En conclusion : 

Cette anne e, dans chacune des 3 divisions, le niveau e tait bien homoge ne, et c'est une satisfaction. 

Par contre en D3, au risque de me re pe ter, beaucoup (et c'est peu dire), beaucoup de rencontres ne se sont 

pas faites. Seules 3 e quipes ont fait leur 2 matchs aller-retour. 

Un de mes soucis majeurs est le suivant : laisser de la liberte  pour fixer les dates et heures de 

rencontre, mais aussi s’astreindre a  finir dans les de lais. 

Je re pe te qu'engager une e quipe est tre s simple, mais il faudrait que les capitaines se montrent 

responsables et pensent que l’e quipe devra jouer ses matchs et terminer le championnat, dans les temps. 

Pensez donc avoir un effectif suffisant, En outre, pensez aussi que c'est des re unions d'organisation et du 

temps passe  pour les responsables (be ne voles) et que ceci ne devrait pas l'e tre en vain. 

Alors bonnes vacances à toutes et tous et vivent les Corpos 
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7) Commission féminine : Mélanie MESSAOUDI 

Cette saison, il n’y a pas eu de réunion de commission féminine organisée par la ligue. 

Notre Comité organise cette année le regroupement Indre / Cher pour valoriser la pratique 

féminine. 

Pour rappel, l’année dernière cette journée a été organisée par le Cher et a eu lieu à Bourges, le 

lendemain de notre AG. Il y avait eu 13 participantes dont 3 de l’Indre. 

Cette saison, la journée féminine a lieu demain à Issoudun et regroupera une quinzaine de joueuses 

de l’Indre et une dizaine du Cher. 

C’est une journée de ping détente avec le matin une séance d’entrainement ludique réalisée par 

un(e) professionnel(le) rémunéré par le Comité, un repas convivial payé par la ligue et une après-

midi « compétition » en équipe, cette année un tournoi de doubles.  

Pour organiser cette journée, j’ai pu compter : 

- Sur l’expérience de Céline Gourdon qui, avec son Club de La Berrichonne, avait déjà organisé 2 

journées féminines cette saison. 

- Sur la logistique du Comité et notamment l’aide d’Aurélien pour l’affiche, la com, la fiche 

d’inscription et j’en oublie certainement… 

- Sur mon homologue du Cher Véronique PION 

 

Merci à toutes et tous 

 

8)  Commission Coupe de l’Indre : Nicolas TESTU 

 

Pour cette saison 2023/2024, ma première pensée s’adresse à François, Président de la Coupe depuis 

plusieurs années. 

Pour ce jour de Finale, en mémoire de François, nous avons souhaité faire 1 minute de silence avant 

le début de la compétition. Cette minute de silence a été vivement et chaleureusement applaudis par 

la totalité des personnes présentes. Merci pour François. 

Pour cette saison 2023/2024, nous avions fait le choix de retirer les Coupes Féminines en espérant ne 

pas pénaliser les Filles. Je tiens à remercier tous les clubs qui ont pût jouer le jeu. Cette année 95 

équipes engagées contre 97 l’an passée. 14 Féminines ont joué contre 16 l’an passée. Il y a eu 2 

équipes filles et 10 équipes mixtes. Pour ma part c’est une réussite ; du moins pour cette année. 

 Je tiens à féliciter 3 féminines qui ont réussi à accéder au Demi-Finale : Martine Casy en 5/6 ; Sophie 

Macias en 9/10 et Clémence Lemartinel en 13/15. 

 Cette année, nous aurions pu dépasser les 100 équipes ; 3 Clubs n’ont pas engagé d’équipes, 

Chatillon, Reuilly puis Le Poinçonnet qui en avait 4 l’an passé et enfin Ambrault qui perd aussi 4 

équipes. Mention spéciale pour Aigurande +2 et Le Blanc +4 par rapport à l’année passée. 

 3 rencontres non jouées et une rencontre jouée avec un minimes non autorisé.  
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Essayons de faire mieux l’année prochaine.    

 

Détail des équipes engagées par coupe : 

 

Coupe   5 et   6 hommes = 35 équipes engagées.         +3           

Coupe   7 et   8 hommes = 26 équipes engagées.         +2 

Coupe   9 et 10 hommes = 12 équipes engagées.          -3 

Coupe 11 et 12 hommes = 13 équipes engagées.         +2 

Coupe 13 et 15 hommes =   5 équipes engagées.          +2 

Coupe ELITE hommes    =   4 équipes engagées.  

 

 

Cette année, c’est le club du CP. VATANAIS qui était chargé de l’organisation de ces finales.  

Elles se sont déroulées dans un très bon esprit sportif. 

 

Un grand bravo à VATAN, à Nicolas DEVINEAU et son équipe de bénévoles pour cette parfaite 

organisation. 

Je remercie Dominique BECHARD pour son suivi des résultats ainsi qu’Aurélien Thomas et le Comité 

pour son aide à l’organisation des finales. 

 

7 clubs différents participaient à ces finales, La Berrichonne et Issoudun avec 3 équipes, Le Blanc 2 

équipes ; Déols, Chabris, Argenton et Pruniers avec 1 équipe. 

 Coup de chapeau à Issoudun, 7 équipes engagées dont 3 équipes finalistes. 

Les lauréats pour ces coupes 2023/2024sont : 

 

Coupe   5 et   6     = PPC ISSOUDUN : Valentin Géraud et Marius Blazy 

Coupe   7 et   8     = ASTT PRUNIERS : Thierry Rovelon et Axel Dupont 

Coupe   9 et 10     = PPC ISSOUDUN : Célian Branchereau et Lionel Le Douce 

Coupe 11 et 12     = TT BRENNE LE BLANC : Antonin Jambier et Gabin Grangeneuve 

Coupe 13 à 15      = LA BERRICHONNE : Damien Châtre et Stéphane Demanet 

Coupe ELITE         = LA BERRICHONNE : Alexis Demanet et Jean-Baptiste Bidron 

  

Le challenge des coupes de l’Indre, épreuve récompensant le club ayant réalisé le meilleur ratio 

engagements d’équipes et résultats à chaque tour de la compétition, a donné lieu à un résultat très 

serré. Il est revenu au club de BUZANCAIS grâce au ratio bonus.  

 

 BUZANCAIS 46 pts (22 pts bonus) 

ARGENTON   46 pts (20 pts bonus) 
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ST MAUR       45 pts (24 pts bonus) 

 

  Félicitations aux clubs de Buzançais. 

 

Bonnes vacances à toutes et tous 

 

9) Commission Saisie Informatique : Dominique BECHARD (lu par Sylvie VACHET) 

 
Comme les saisons précédentes, je vous informe que vous avez jusqu’au 30 juin (20 heures), dernier 

délai, pour vous manifester si vous avez un litige concernant votre classement. Vous devez contacter 

soit le Comité de l’Indre, soit la Ligue ou la Fédé. 

 

Pour les compétitions individuelles, vous pouvez engager vos licenciés (es) grâce à SPID.  

La Ligue demande de plus en plus de vous inscrire via internet pour les différentes compétitions. 

 

Soyez vigilants concernant les mails que vous recevez de la Ligue. 

 

 Bonnes vacances à tous et toutes  

 
10)   Commission Coupe Mixte : Alain GUENIN 

La Coupe Mixte Départementale a eu lieu le samedi 27 avril à Levroux. 

Huit clubs étaient représentés (TT BRENNE LE BLANC, CTT DEOLS, PPC ISSOLDUNOIS, THEO PING 

VILLEDIEU, C2T MARTIZAY, CP LEVROUX, 

 LA BERRICHONNE, CP BUZANCAIS) pour un total de 11 équipes (12 en 2023) 

6 équipes étaient dans le tableau    - de1599 points 

5 équipes dans le tableau           - de 1999 points. 

Comme toujours, la journée a été très bien organisée, s’est déroulée dans une bonne ambiance. 

Les 2 premières équipes de chaque tableau (2 équipes de la BERRICHONNE en tableau – de 1599 

points), le TT BRENNE LE BLANC et le PPC ISSOLDUNOIS) en – de 1999) se sont qualifiées pour le tour 

régional qui a eu lieu le 9 juin à CHATEAUDUN. 

 
 

11)   Commission Handisport : Nicolas TESTU 

          Pour cette saison 2023-2024, nos 4 Indriens ont participer à l’ensemble des compétitions ; 

(chacun en fonction de l’handicap, la catégorie ou de sa qualification ; une première depuis la création 

des 2 sections Handisports. 

        Résultats du 1er tour du Critérium Fédéral Handisport 

Nos 4 Indriens ont débuté ensemble au niveau régional à Tours le 28 octobre 2023 

  En Debout : Dorian terminera 8ème ; Aditya qui accèdera aux demi-finales terminera 4ème. 
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 Nicolas s’impose et s’adjuge la 1ère place du podium. 

 En Assis : Samuel toujours fidèle au poste, s’impose également et terminera sur la plus haute marche 

du podium. Samuel et Nicolas joueront le second tour en Nationale 2. 

        Résultats du 2ème tour du Critérium Fédéral Handisport 

Au niveau Régionale Debout, Dorian et Aditya parte à BOOS le 16 décembre 2023 ; Aditya terminera 

9ème et Dorian 7ème. 

En Nationale 2 à St MALO ; Nicolas en Debout terminera 6ème, et Samuel en Assis se dépouillera pour 

s’adjuger un nouveau podium ; une magnifique 2ème place significative de montée en Nationale 1. 

Bravo. 

        Résultats du 3ème tour du Critérium Fédéral Handisport 

Au niveau Régionale Debout à Orléans en date du 24 Février 2024, Dorian terminera 7ème tandis 

Aditya signera son 1er podium au Critérium Fédéral ; il terminera 3ème. 

 Nicolas sera Forfait sur ce tour de Nationale 2. 

Samuel en Assis et qui est en Nationale 1, dans son fief à Déols, se classera 19ème. 

Déols qui a l’habitude maintenant d’organiser ce genre de compétition, et avec l’aide des bénévoles 

Déolois ont sû organisé parfaitement la compétition et l’accueil de l’ensembles des joueurs. Une 

réussite parfaite. Bravo au CTT DEOLS. 

 Championnat de France Multi-Catégorie Sourds et IMC (infirmité Moteur Cérébrale) 

          Le 30 et 31 Mars 2024 à Orléans Aditya était inscrit en simple, il terminera 11ème 

  Championnat de France Jeunes et Vétérans 

        Le 27 et 28 Avril à Rouen, Aditya et Nicolas étaient inscrits en simple et doubles, Aditya engagé 

avec Axel Belaud de Pouzauges perdent à la belle dès le 1er tour de double sur les Champions de 

France en titre du double Multi-Catégorie. Dans le tableau simple Aditya engagé en classe 6/8 dans 

un tableau relevé terminera 14ème. 

        Nicolas engagé avec Christophe Soul perdent en quart de finale à la belle sur un certain Olivier 

Chateigner amputé d’une jambe et + de 2200 points au classement. Il fût également un adversaire 

de Claude Chédeau à une certaine époque. Malgré cette défaite Nicolas ira chercher une nouvelle 

médaille d’Argent en simple. 

           Le week-end du 8 au 11 mai, Aditya participe aux Jeux Nationaux de l’Avenir, à St Brieux une 

compétition qu’il connaît bien où il a déjà brillé l’année dernière. Ce week-end fût pour lui une 

compétition d’exception ou il s’illustrera sur 3 épreuves différentes. 

 Médaillé de Bronze en Athlétisme 

Médaillé d’Argent en Futsal et 

Médaillé d’Or en Tennis de Table. 

           Le 18 et 19 mai, c’est Dorian qui est le seul Indrien à s’être qualifié au Championnat de France 

Elite qui part a Villepreux. Seulement 6 joueurs de retenus dans sa classe d’handicap, Class 6. Le 

niveau est homogène, seul Esteban Herrault fait figure d’ogre, lui qui est dans le top 10 mondial. 

Dorian aura l’honneur de le jouer dès le premier match. Défaite logique, Dorian disputera malgré tout 

un quart de Finale. Une 2ème qualification d’affilé est à souligné. Bravo Dorian !!! 
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          Et enfin les Championnats de Frances par Equipes prévu à Tours le 22 et 23 Juin ou sont inscrits 

en Debout sous le nom de Ven’DuBerry ; une équipe composée d’Aditya, Dorian et d’Axel Belaud de 

Pouzauges. Bonnes compétitions à eux. 

            Voilà, j’en ai terminé pour cette année sportive qui fût une très bonne année pour tous. Ce ne 

sera pas facile de faire mieux l’année prochaine ; surtout que tout va changer : le Critérium 

Handisport disparaît, on passera à une Formule de tournoi Open et Masters (avec certainement une 

prime à la clé, ce qui devrait faire venir nos meilleures Français) sur 5 tours au lieu de 3, mais qui ne 

seront plus dispatché par Région. Certes cela va permettre de jouer plus de joueurs différents mais à 

quel prix, et surtout à combien de kms.  Ensuite, les joueurs auront un Ranking Français selon la classe 

d’handicap. Plus le ranking sera haut et avec de bons résultats aux tournois, nous permettrons de se 

qualifier pour les Frances Elites. Les Frances qui vont aussi diminuer le nombre de qualifié de moitié 

car ils vont mixer les classes.   

Exemple : classe 9 à 8 joueurs et classe 10 à 8 joueurs seront regroupés en classe 9/10 à 8 joueurs. 

          Tout ceci est encore en cours de finalisation. On fera le bilan l’année prochaine. 

         Une très bonne année donc pour Dorian, Samuel et Nicolas mais surtout une année magnifique 

pour Aditya tant pour ses résultats sportifs qui sont exceptionnelles et qui sont récompensé par une 

nomination au 36 D’Or que tant en cette journée du 27 Mai 2024 ou tu as arpenté une partie des rues 

de Châteauroux de blancs vêtus, avec dans ta main et dans tes yeux ; l’honneur et la fierté d’être 

relayeur et de porter la Flamme Olympique. Bravo à toi !!! 

        Et puis toi Elodie Vachet, toi qui n’as pas terminé ta saison ; celle des valides s’est terminé en 

feux d’artifices ; aussi un 27 Mai 2024 ; aussi de blanc vêtu ; où l’on a pu ; où j’ai pu suivre en direct ; 

ton entrée magnifique de la plaine des sports, bourrée d’émotion, d’honneur et de fierté, d’être le 

dernier porteur de la Flamme Olympique et ; de ces quelques pas jusqu’à l’embrasement final du 

chaudron de la Flamme Olympique. Un embrasement que tu n’oublieras jamais ; certes ; mais qui n’a 

pas terminé de t’enflammer ; car d’ici peu tu vas retrouver les Handis et participer à tes 2ème jeux 

Paralympiques de ta carrière de coach. Je te souhaite l’apothéose pour tes Jeux Paralympiques ; que 

la Flamme continue de briller et quel finisse aussi en feu d’artifice. 

        Bonnes vacances à toutes et tous 

 

12) Commission Vétérans : Jean Pierre BAUDUSSEAU 

Bonjour à tous. 

Les Vétérans, c’est chaque saison, une compétition individuelle et une compétition par équipes  

Commençons par le Championnat Individuel.  

Le club de Saint-Maur a accueilli, cette année encore, les Individuels départementaux le 11 

novembre.  

47 joueurs et 4 joueuses ont tenté de se qualifier pour les régionaux, sachant qu’ils seraient organisés 

au gymnase Marcel Paul de Châteauroux.   

Dans les tableaux du matin (par classement et non qualificatifs pour les régionaux) on notera une 

baisse par rapport à la saison passée : 24 inscrits contre 36. 



11 
 

Pour les tableaux qualificatifs aux régionaux, la répartition était la suivante : en messieurs, 11 V1, 16 

V2, 14 V3, 4 V4, 2 V5. 2V1 Dames, une V3 et une V4. 

Les régionaux ont donc eu lieu le 17 février à Châteauroux. A noter, en V1, la 6ème place de Jérôme 

Gourdon, la 8ème de Damien Mercier et la médaille d’argent de Martine Casy en V4. 

 Aux Championnats de France qui avaient lieu du 30 mars au 1er avril, à Baizieux dans le Nord, 3 

Indriens étaient qualifiées : Martine Casy, Céline et Jérôme Gourdon. Aucun d’entre eux n’est sorti 

de poule. 

Bravo quand-même à eux et à tous les participants quel que soit l’échelon. 

 

2ème compétition : la Coupe Nationale Vétérans. 

Cette année, les 2 niveaux - départemental et régional - avaient lieu à Châteauroux. 

Au niveau départemental, le 17 janvier, 7 équipes étaient engagées dans le tableau A – 50 ans.  

Voici le classement : 1 Berrichonne 1, 2 Déols, 3 Issoudun, 4 Berrichonne 2, 5 Martizay, 6 Ambrault, 

7 Levroux 

3 équipes en tableau B – 60 ans : 1 Déols, 2 Martizay, 3 Issoudun, 

3 équipes également en tableau C + 60 ans : 1 Martizay, 2 Entente Déols-Argenton, 3 ASPO 

Ces équipes ont été qualifiées pour la finale régionale, le 24 mars où elles n’ont pas atteint le 

niveau de qualification pour l’échelon national.  

En résumé, une bonne participation même s’il n’y a pas eu de résultats marquants. 

Pour les saisons à venir, je souhaite bonne chance à tous, notamment au futur responsable de 

commission Vétérans. 

Bonnes vacances à tous. 

 

13)  Commission C.D.J.T. : Emmanuel Etienne 

D'abord quelques chiffres  

40% de nos licenciés sont des moins de 19 ans, un bon score qui explique la bonne participation lors 

de nos compétitions. 

 

Les compétitions jeunes dans le département attirent toujours autant, près de 145 joueurs inscrits 

au challenge jeunes et première licence sur l'ensemble des 4 tours. Un chiffre stable par rapport à la 

saison passée. On peut noter une présence de plus en plus importante de joueurs de moins de 9 ans 

ce qui permet de créer des tableaux spécifiques pour cette catégorie dans plusieurs épreuves. 

 

Lors des Finales Départementales Jeunes nous avons battu les records d'affluence avec 100 jeunes 

joueurs ce qui a permis de décerner des titres dans toutes les catégories de poussins à juniors filles 

et garçons avec des tableaux relevés. 

 

A noter également la forte mobilisation des indriens lors de l'Open du Berry, une compétition 

appréciée qui regroupe les départements du Cher et de l'Indre. L'épreuve s'est déroulée à Bourges 

sur une centaine de joueurs nous avions 43 joueurs du 36. L’Indre remporte d'ailleurs le challenge 

général mis en jeu. 
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Concernant les compétitions de détection, l'open des moins de 10 ans à Issoudun a connu un franc 

succès, le plus jeune étant âgé d'à peine 5 ans. Que dire de la Finale du Premier Pas Pongiste à Déols 

qui n'avait jamais connu autant d'inscrits près de 170 élèves des écoles primaires de l'ensemble du 

département, un véritable engouement pour le ping qui annonce un bel avenir. 

 

Les Interclubs en revanche peinent toujours à trouver un public, même si 19 équipes de 3 joueurs 

étaient présentes à Aigurande, cela ne concerne que les grosses cylindrées que sont Déols et 

Châteauroux. Les autres clubs boudent un peu cette épreuve. L'éloignement est peut-être une 

explication mais il faut aussi savoir se déplacer. 

 

Pour les résultats  

 

Félicitations aux jeunes ayant participé au niveau national lors du critérium fédéral, Elias AGBODJAN, 

Selvan DUVIVIER et Nathan SART. Notons que ce dernier a défendu les couleurs de la Berrichonne 

Châteauroux lors des Championnats de France benjamins la semaine dernière. 

 

Quelques indriens ont également brillé lors des Finales par Classements de niveau régional se 

qualifiant eux aussi pour une épreuve Nationale. Bravo, à Faustine PRUDHOMME LB Châteauroux qui 

remporte son tableau, Tyron DECUYPER du CTT Reuilly et Nathan LHORTOLARY LB Châteauroux 

seront du voyage le 28 et 29 Juin à St Berthevin (53940). 

 

4 Clubs seront aussi qualifiés pour les Interclubs régionaux, Reuilly, Le Blanc, Déols et la Berrichonne 

Châteauroux. Une épreuve qui prouve la qualité du travail dans nos clubs formateurs et vient 

récompenser l'investissement des bénévoles et des éducateurs professionnels. 

 

Petit bémol tout de même les Intercomités, l'Indre se classe 5ème. On peut regretter l'absence de 

nos meilleurs juniors qui pouvaient légitimement prétendre au titre. Cette épreuve va disparaître la 

saison prochaine (dommage !).  

 

Pour terminer, notons sur les agendas que les Finales Régionales se dérouleront au Blanc le 22 et 23 

Juin, nous espérons retrouver la crème des pongistes régionaux tant en seniors que sur les catégories 

jeunes. Quelques pongistes du département seront qualifiés vous pouvez venir les encourager. 
 

 
14) Commission Matériel : Sébastien DEPOND 

 

               Bonsoir à tous 

Quand La présidente m’a donné ma tâche au comité je m’attendais à avoir des documents ou au 

minimum une liste de matériel et bien non rien. Je dois tout créer  

Donc en ce qui concerne le Matériel. 

Le matériel acheté cette année sera identifié avec un QR code et listé, je vais créer un tableau. 
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Pour le matériel acquis par le comité dans les années précédentes, un inventaire et un contrôle du 

matériel sera effectué, ensuite, le matériel en état sera identifié et listé. Le matériel hors d’usage sera 

remplacé si nécessaire.  

Je vous remercie et vous souhaite de bonnes vacances 

Merci 

 
15)      Rapport de l’animateur technique départemental : Aurélien THOMAS 

Bonsoir à tous, 

 

Une année Olympique et encore plus quand les jeux se déroulent chez nous est une année chargée 

pour le sport. Le Comité de l'Indre de tennis de table se devait d'être au rendez-vous et proposer un 

maximum d'actions visant à faire connaître notre discipline.  

 

Je peux dire sans risque de me tromper que c'est chose faite et ce n'est pas terminé...  

 

... Dans un premier temps un gros travail du comité pour remettre du ping à l'école à été effectué, 24 

classes du ce2 au cm2 ont bénéficié gratuitement de cycles scolaires de septembre à juin ce qui 

représente près de 800 élèves du département initiés. Dans le prolongement des cycles, la finale du 

PPP a explosé les records d'affluence avec 170 enfants présents. 4 tables et près de 200 raquettes ont 

même été offertes dans le cadre de l'opération "une table à l'école" ou une "raquette pour un écolier", 

du matériel et des actions qui doivent booster la licenciation.  

 

 

Que dire du passage de la flamme où le tennis de table était à l'honneur. Bien entendu Élodie Vachet 

en tant que dernier relayeur mais aussi Christian Vivet, Addytia Geoffroy, Anne Sophie Dupont sans 

oublier le local d'Issoudun Claude Chedeau Champion Paralympique en 1988, des pongistes qui ont 

amené encore plus de lumière sur notre activité. Je tiens à remercier également les bénévoles présents 

ce jour-là pour avoir mené avec moi de 8h30 à 22h00 de nouvelles initiations. Le matin des primaires, 

l'après-midi des collégiens et le soir un accès libre où les tables extérieures furent prises d'assauts 

montrant l'intérêt des gens actuellement pour notre sport.  

 

Ce n'est pas fini ! Nous sortons tout juste de la semaine du beach. Depuis l'année dernière nous 

sommes des acteurs forts de cette opération proposée conjointement avec le Conseil Départemental. 

Mercredi l'unique tournoi de beach'ping en France a rencontré un vif succès en montrant que nous 

sommes aussi un sport fun. Jeudi et vendredi 600 élèves se sont bousculés sous la halle de 

Châteauroux pour s'essayer au tennis de table sur sable. Là encore une belle équipe de bénévoles 

présente pour m'aider, merci à eux.  

 

Pour parachever ce gros travail de développement de la part du CITT36 le fameux tour de l'Indre des 

sports fera son retour en juillet. Une nouveauté, nous serons sur toutes les étapes du 8 au 31 juillet 

avec les 3 tables extérieures, du ping VR et du baby ping. J'invite d'ailleurs les responsables des clubs 

à consulter le calendrier pour venir m'épauler lors des animations.  

 

Le bilan de tout ça ?  

 

Et bien j'espère que toutes nos actions vont se solder par une augmentation significative des licenciés. 

Je souhaite un retour aux 1000 adhérents pour l'Indre voir plus, un score que nous avions connu avant 

le COVID. Et si en plus les frères Lebrun et la team France ramènent des médailles alors là il faudra 

être prêt !  

 

Bonne soirée à tous.  
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 16)   Rapport Financier : Dominique LACOTE 

Bonjour mesdames, bonjour messieurs, 

Aujourd’hui je vais vous présenter mon dernier rapport financier après 20 années de comité et 12 

années comme trésorier, je vais passer la main. Je ne me représente pas comme membre du comité. 

Pour commencer, je tiens à remercier toutes les trésorières et tous les trésoriers qui m’ont supporté 

c’est 12 années, ainsi que les membres du comité et surtout Aurélien pour m’avoir permis d’exercer 

dans de bonnes conditions mes mandats de trésorier ainsi que les vérificateurs aux comptes Gisèle 

NOUHANT qui est avec moi depuis le début et maintenant Yannick HIRBET et aussi d’avoir une pensée 

pour Jean Paul et Christian qui nous ont quitté. 

Maintenant je vais vous détailler la balance et le budget prévisionnel avant de commencer mon 

rapport financier. 

Le budget du comité arrêté au 31MAI 2024 est de 93 483,69€. 

Les dépenses de cette année s’élèvent à 45 934,36 €, le salaire et les charges représentent 60,00% des 

dépenses. 

Les recettes de cette année s’élèvent à 4 754,36€ dont 9 800,00€ de subvention du Conseil 

Départemental et du Conseil Régional ce qui représente20,00€ des recettes. 

Le résultat de l’année reste encore très bon avec un bénéfice de 1 615,03 euros. Nous pouvons 

remercier les membres du comité qui sont toujours présents pour les manifestations demandées par 

le Conseil Général ou la Maison des Sports ce qui permet de garder encore un montant non 

négligeable de subvention merci à eux. L’augmentation des dépenses est due essentiellement aux 

compétitions jeunes (frais de transport). 

En 2012 quand j’ai pris la trésorerie elle était de 28 948,47euros avec les différents bénéfices et 

déficits faites sur ces 12 années de trésorerie, le solde de trésorerie devrait être de 5 7122,76€ et le 

montant de la trésorerie au 31/05/2024 est de 5 7123,28 euros. Ce qui représente quelques centimes 

d’écart. 

Ce montant nous permettra de pallier aux baisses des subventions et de pouvoir gérer sereinement 

le comité sans demander aux clubs de faire des efforts supplémentaires en termes d’augmentation 

du prix des licences ou des engagements aux différentes compétitions. 

Ce résultat nous permet aussi de pouvoir pérenniser l’emploi d’Aurélien, qui est vital pour le comité 

pour au moins les 3 années à venir. 

Je vous souhaite de bonnes vacances et je reste à votre disposition pour toutes les questions 

éventuelles. 

                                                                    Dominique LACOTE 
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17) Rapport des Vérificateurs aux comptes : Gisèle NOUHANT 

  Dans le cadre de la mission qui nous a été confiée, tous les documents comptables ont été 

vérifiés le 6 juin 2024 par Yannick HIRBET et moi-même en présence de Dominique LACOTE. 

 

Tous les justificatifs des recettes et des dépenses dûment répertoriés ont été présentés et 

contrôlés. Dominique LACOTE a répondu à nos demandes de précisions. 

 
La comptabilité du COMITE DE L'INDRE DE TENNIS DE TABLE arrêtée à la date du 31 mai 

2024 est très bien tenue et saine. 

 

                 Dominique LACOTE s'acquitte avec sérieux et compétence de sa fonction de trésorier. 
 
 
En conséquence, rien ne s'oppose à l'approbation des comptes ainsi présentés. 

 
Vérification effectuée à ISSOUDUN, le 6 juin 2024, 

 

 

 
Yannick HIRBET Gisèle NOUHANT 

 

18) Vote du Budget Financier : 

Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 

 
19)       Vote pour l’Affectation du Résultat : 

Le bénéfice de 1615 euros est affecté sur l’année suivante. 

La décision est approuvée à l’unanimité. 

 
20)       Vote pour le Budget Prévisionnel :  

Le budget est approuvé à l’unanimité. 
 

21)       Election des Vérificateurs aux Comptes : 

Mr Yannick HIRBET et Mr Jean BENTO se sont présentés ; 

Ils sont élus à l’unanimité pour la prochaine saison 
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22)       Rapport du Secrétaire Général : Dominique BECHARD (lu par Sylvie VACHET) 

Bonjour à tous et à toutes, 

 

Je suis désolé de ne pouvoir être parmi vous pour cette assemblée. 

Je vais être bref. Vous avez pu avoir l’aperçu, grâce à la lecture des différentes commissions, de        

l’activité de notre sport pour la saison passée. 

Elle fut bien remplie. 

Je remarque encore une fois que 7 forfaits ont été enregistrés au cours du championnat 

départemental par équipes. Autrement, malgré un incident, il s’est joué dans de bonnes conditions. 

Pour la saison prochaine, au moment d’inscrire vos équipes, n’oubliez pas de mentionner vos 

souhaits, que nous essayerons de satisfaire, dans la mesure du possible.  

Pour vos capitaines d’équipes, vérifiez sur « SPID » que ses coordonnées sont exactes. Cela évitera 

des erreurs.    

 Les compétitions Jeunes ont toujours autant de succès. La participation reste importante.  

Si vous avez besoin d’informations complémentaires, vous pouvez vous connecter sur le seul site web 

officiel du Comité qui est https://www.comiteindretennisdetable.com/ 

Je vous souhaite à tous et à toutes de bonnes vacances. 

 

23)     Rapport de la Présidente : 

 

Cette année, nous avons eu 930 licences, soit seulement 7 de plus que l’année précédente. Nous ne 

sommes pas encore arrivés aux 1 000 licenciés de l’année avant le COVID que nous espérons atteindre 

l’année prochaine avec l’effet des Jeux Olympiques. 

C’est un record d’avoir 25 clubs dans notre département, qui je pense vont faire face à l’affluence due 

aux Jeux et aux frères LEBRUN. 

Comme vous pouvez le constater, les finances sont saines, tout en consolidant l’emploi d’Aurélien. 

Sur le plan sportif, la Berrichonne de Châteauroux se maintient en National 3. Nous avons 2 descentes 

de R3 qui descendent au niveau départemental, ce qui ne va pas beaucoup changer notre 

championnat départemental. Je félicite les 2 équipes de PR qui ont accepté de jouer en R3 la saison 

prochaine. 

Je vous précise : 

-  Que les mutations pour les poussins classés 5 peuvent se faire jusqu’au 30 octobre. 

- Que pour faire une entente entre 2 clubs pour l’équipe 1ère, il n’y a plus besoin d’avoir le compte-

rendu des AG sur lequel est indiqué que les deux clubs sont d’accord, seulement l’accord des deux 

présidents ou du bureau est suffisant. 

- De ne pas oublier de mettre dans SPID, l’honorabilité de tous vos membres de bureau de vos clubs 

https://www.comiteindretennisdetable.com/
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Cette année, nous avons fait plusieurs actions de développement (le Premier Pas Pongiste avec 170 

élèves, le Festi’Beach qui s’est terminé cet après-midi avec 600 scolaires sur 2 jours et une animation 

pour le passage de la flamme olympique à Châteauroux où le tennis de table était représenté par 

Aditya GEOFFROY, Anne Sophie DEPOND et Elodie VACHET qui a eu le privilège d’embraser le chaudron 

sur la Plaine Des Sports. A Issoudun, c’est Claude CHEDEAU et au Blanc, c’est Christian VIVET qui 

représentaient notre discipline sportive 

Je tiens aussi à remercier tous les BENEVOLES et DIRIGEANTS des clubs de nous avoir aidé dans toutes 

nos actions et animations. 

 
 

24) Composition de bureau de vote : 

              Mme Martine CASY et Mr Jérémy BILLARD ont été désigné. 

25) Présentation et élection des nouveaux Candidats : 

 

BECHARD Dominique ATT LUANT 

        BEURROIS Pascal LB CHATEAUROU 

BIZIEUX Pascal ATT LUANT 

BLIGAND Daniel US LE POINCONNET 

CASY Michel CTT DEOLS 

DEPOND Sébastien CP VATAN 

        ETIENNE Emmanuel CP VATAN 

        GOURDON Céline LB CHATEAUROUX 

GUENIN Alain C2T MARTIZAY 

JAMBIER Marielle TT BRENNE LE BLANC 

LEBLOIS Lucas TT BRENNE LE BLANC 

LOPES DA SILVA Benjamin US LE POINCONNET 

MERITET Bernard US ARGENTON 

MESSAOUDI Mélanie C2T MARTIZAY 

NEVEU Thierry US ST MAUR 

PISCOU Éric PPC ISSOUDUN 

TESTU Nicolas ATT CHABRIS 

VACHET Elodie CTT DEOLS 

VACHET Sylvie CTT DEOLS 
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26)      Vœux et questions diverses : 

Aucun vœu et aucune question ont été formulés 

 
27)       Allocution des Personnalités : 

Mr NADOT Christophe 

Mr CHILON Jean Paul 

Mr ANGENON Nico 

 
28)      Résultat des Votes : 

Tous les membres ont été élu à l’unanimité (73 voix) sauf Mr BEURROIS Pascal qui a été élu avec 
70 voix et Mr CASY Michel qui a été élu avec 71 voix 27 
 

29)       Election du Président et du Représentant FFTT : 

Tous les membres nouvellement élus se sont réunis pour désigner le Président et le Représentant 

FFTT. Mme VACHET Sylvie a été pressenti pour la présidence et Mr CASY Michel pour être délégué 

fédéral avec Mme VACHET Sylvie comme suppléante. 

 
30)      Vote pour la Présidence et le Délégué Fédéral : 

Vote à l’unanimité par les représentants des clubs pour valider les postes de Mme VACHET Sylvie 

comme Présidente et Mr CASY Michel comme délégué FFTT avec Mme VACHET Sylvie comme 

suppléante. 

 
31)      Remise des récompenses : 

Challenge Robert MAREST : Vainqueur le club US ARGENTON, une réplique a été remis au club de 

Ceaulmont-les Granges vainqueur de la saison 2022/2023. 

Challenge de Progression : Vainqueur LA BERRICHONNE 

Challenge François REIGNOUX : Vainqueur le club CP BUZANCAIS, le challenge a été remis par Mme 

Maïté REIGNOUX. 

32)      Remise des Mérites Départementaux : 

Médaille de Bronze :  

• SABRINA BREUILLAUD PPCI 
• JEAN BENTO PPCI 
• DENIS RAFFESTIN PPCI 
• CAMILLE DELHOMME CPB 
• CHLOE DELHOMME CPB 
• BENJAMIN LOPES DA SILVA USP 
• FRANCOIS HENRION ASPO 
• DENIS QUILLERIER CPV 
• CYRILLE ETIENNE CPV 
• ALEXANDRE JOUDON CTTD 
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• CAROLINE MOREAU CTTD 
• ISABELLE COCHETEUX USTTLC 
• BENOIT RIBAULT LEGER USTTLC 
• SEBASTIEN AUFRERE USP 
• ERICK LEMAIRE LBC 
• KEVIN RUFFIER USA 
• LENNY CHAVENEAUD CTTDLG 
• GREGORY DA SILVA CTTCLG 

Médaille d'Argent : 

• MARC PICAUD CPSC 
• OLIVIER MASSAUD USSMTT 
• GILLES LAROCHE LBC 
• MARIE LAURE LAMIOT CTTD 
• GEORGES CLAIRET LBC 
• JEREMY BILLARD C2TM 
• LAURENT BELARDAT USTTLC 
• CHRISTIAN BAILLON CTTR 
• REMI AUVRELLE CTTD 
• DANIEL LAUBIER LCTT 

Médaille d'Or :  

• EMMANUEL ETIENNE CPV 
• PHILIPPE PINEAU USA 

 

33)        Clôture de l’Assemblée Générale à 22 h 00. 

 

 


